
Pièces 4 Pièces

Superficie 75 m²

Référence W-02V7BX

Prix 950 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris VIII - madeleine - à quelques pas de la CéLèbre place de la madeleine, niché

dans  une  petite  rue  typique  de  ce  quartier  à  l'ambiance  pittoresque  et  animé,

l'agence engel & Völkers vous propose un appartement situé au 3ème étage avec

ascenseur d'un immeuble préhaussmannien de 1840. Cet appartement agréable à

vivre et traversant, bénéficiant d'une exposition ouest/est, en bon état de 74,65m2

carrez est composé d'une entré, d'une cuisine équipé et semi-ouverte, d'un séjour

sur rue, de deux chambres partageant une salle de bains et des toilettes invités. Un

local à Vélos est accessible au ...

Paris VIII - madeleine - a few steps from the famous place de la madeleine, nestled

in a small street typical of this picturesque and lively district, engel & Völkers agency

offers  you  a  flat  located  on  the  3rd  floor  with  lift  of  a  pre-haussmannian  building

dating  from  1840.  This  pleasant,  walk-through  flat,  which  faces  west/east,  is  in

good  condition  and  measures  74.  65m2  carrez.  It  comprises  an  entrance  hall,  a

semi-open and fitted kitchen, a living room opening onto the street, two bedrooms

sharing  a  bathroom  and  a  guest  toilet.  There  is  a  bicycle  storage  room  on  the

ground floor and a ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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